
Workshop Penyusunan Proposal Kegiatan bagi Tim Penggerak PKK Kelurahan Tarik Kecamatan Tarik

Suwito

Program Studi Kewirausahaan, Universitas Anwar Medika, Jalan By pass Krian KM 33, Balongbendo
Sidoarjo

Correspondence: ahmadsuwito7@gmail.com

Received: 30 07 22 – Revised: 01 08 22 - Accepted: 04 08 22 - Published: 09 09 22

Abstrak. Workshop penyusunan proposal kegiatan menjadi salah satu solusi bagi tim penggerak PKK untuk memperbaiki secara administrasi ataupun sebagai bentuk penunjang bagi para ibu PKK agar bisa membuat proposal kegiatan dengan baik. Dengan membuat proposal kegiatan maka tim penggerak PKK desa tarik kecamatan tarik akan memudahkan dalam membuat kegiatan di masyarakat. Karena dengan menyusun proposal kegiatan dengan sistematis semua acara kegiatan ibu PKK bisa berjalan dengan baik. Metode penelitian dalam penelitian masyarakat ini tentang pembuatan proposal kegiatan yaitu dengan cara melakukan dalam penyusunan secara berkelompok dengan tema yang sudah sesuai dengan kegiatan yang sudah berlangsung pertama tentang kaidah penulisan proposal, tata bahasa, kalimat dan konsep proposal kegiatan kegiatan akhirnya ibu PKK Desa Tarik Kecamatan Tarik mereka mengerjakan *draft* proposal yang sudah disiapkan.

Kata kunci: *workshop, sistematika, proposal kegiatan*

Citation Format: Suwoto. (2022). Workshop Penyusunan Proposal Kegiatan bagi Tim Penggerak PKK Kelurahan Tarik Kecamatan Tarik. *Prosiding Seminar Nasional Abdimas Ma Chung (SENAM)*, 2022, 121—126.

PENDAHULUAN

Perempuan merupakan bagian dari wadah dalam pembentukan suatu organisasi masyarakat yang sering dilakukan para masyarakat yaitu PKK sebuah organisasi di masyarakat yang sudah diatur oleh undang-undang, dengan bertujuan meningkatkan karakter keluarga yang harmonis memberikan kesejahteraan bagi keluarga dan memberikan keadilan, kesadaran hukum yang berlaku di Indonesia ada beberapa program untuk penggerak PKK yaitu pertama penghayatan dan pengamalan Pancasila, kedua gotong royong, ketiga pangan, keempat sandang, kelima perumahan dan tata laksana rumah tangga, keenam pendidikan dan keterampilan, ketujuh kesehatan, kedelapan pengembangan kehidupan berkoperasi, kesembilan kelestarian lingkungan hidup, kesepuluh perencanaan sehat. Sepuluh program yang dibuat oleh para Ibu PKK desa Tarik Kecamatan Tarik menjadi landasan dalam berorganisasi dalam membentuk PKK yang sangat berkualitas kegiatan ibu PKK tidak hanya dilaksanakan dalam lingkup internal sebuah organisasi karena dengan melibatkan stakeholder pemerintah desa Tarik. Dengan adanya workshop pelatihan penulisan proposal kegiatan menjadi sebuah kebutuhan bagi anggota organisasi PKK. Proposal yang digunakan untuk pengajuan permintaan dana atau kegiatan di masyarakat dengan berbagai tujuan kegiatan biasanya misalnya permintaan dana atau sponsorship. Proposal yang dibuat mencakup berbagai rancangan kegiatan yang dilaksanakan agar semua tim penggerak PKK bisa memahami apa yang dilaksanakan dalam workshop pelatihan penulisan proposal kegiatan.

Tujuan dari kegiatan yang dilaksanakan oleh tim penggerak PKK yang harus sesuai dengan kaidah penulisan proposal kegiatan karena adanya kegiatan bisa berjalan dengan baik. Penulisan sistematika proposal kegiatan sebagai penyelenggara sebuah kegiatan yang baik dan sesuai dengan kaidah. Ada beberapa kendala yang perlu diselesaikan karena kurang pengetahuan tentang bagaimana penyusunan proposal kegiatan yang dimiliki oleh beberapa anggota penggerak PKK. Hal ini dialami oleh beberapa anggota tim penggerak PKK di desa tarik kecamatan tarik. Ada beberapa kesulitan dalam penyusunan proposal kegiatan yang pertama kurangnya pengetahuan dalam menyusun proposal kegiatan yang dimiliki oleh beberapa anggota Tim Penggerak PKK di desa Tarik Kecamatan Tarik Sidoarjo. Selain itu, banyak penulisan yang tidak sesuai dengan ejaan atau aturan penulisan proposal kegiatan, karena anggota penggerak Ibu PKK banyak yang kurang memahami kaidah dalam penulisan proposal kegiatan.

Permasalahan yang sering dilakukan oleh tim penggerak PKK keterbatasan pengetahuan tentang penyusunan proposal yang dimiliki oleh anggota PKK. Hal ini yang juga dialami oleh Penggerak PKK di desa Tarik Kecamatan Tarik Sidorajo. Menurut penjelasan ketua PKK desa Tarik, beberapa anggota Ibu PKK banyak mengalami berbagai masalah dalam pembuatan proposal dengan penyelenggaraan suatu kegiatan. Kendala pertama berkaitan dengan keterbatasan pengetahuan Ibu PKK yang dimiliki. Dalam menyusun proposal, tim penggerak PKK sudah menyesuaikan dengan pengetahuan dan contoh yang ada. Kesalahan yang terjadi merupakan sebuah ketidaksengajaan yang didorong ketidaktahuan. Ketidaktahuan tersebut berasal dari keterbatasan informasi tentang pengetahuan penyusunan proposal. Jadi wokrshop ini bertujuan untuk membuat para anggota Tim penggerak PKK bisa menulis proposal kegiatan dengan baik sesuai ejaan dan sistematika penulisan proposal kegiatan. Workshop penulisan proposal kegiatan ini menjadi suatu permasalahan yang diangkat untuk membuat suatu pengabdian masyarakat agar Tim penggerak PKK desa Tarik Kecamatan Tarik bisa menulis proposal yang baik dan benar. Karena kegiatan pengabdian masyarakat ini memberikan pelatihan agar para ibu-ibu PKK bisa menyusun sebuah proposal dengan baik karena kami sebagai dosen ingin memberikan pelatihan dan pendampingan para penggerak PKK bisa membuat proposal karena Ibu PKK ini selalu berhubungan dengan administrasi kegiatan para ibu PKK yang selalu diadakan setiap sebulan sekali dengan adanya pelatihan ini banyak tugas dan tanggung jawab terhadap wokrshop pelatihan penulisan proposal kegiatan.

MASALAH

Masalah dalam pengabdian ini tentang penyusunan pembuatan proposal kegiatan Ibu PKK desa Tarik Kecamatan Tarik beberapa kendala yang dihadapi oleh para ibu-ibu PKK tentang kaidah penulisan proposal, tata bahasanya, sistematika yang masih belum sesuai dalam pembuatan acara kegiatan. Dengan adanya workshop penulisan proposal kegiatan ini bisa menjadi acuan dalam kedepannya tentang pembuatan proposal kegiatan.

METODE PELAKSANAAN

Metode yang digunakan dalam workshop penelitian masyarakat yang berjudul workshop penulisan proposal kegiatan tim penggerak PKK desa Tarik Kecamatan Tarik

pemberian pelatihan ini berupa materi penulisan proposal kegiatan ada tanya jawab tentang pelatihan, serta akan didampingi dan langsung praktik langsung pembuatan langsung proposal kegiatan adapun langkah-langkah pelaksanaan karena pelatihan penyusunan proposal kegiatan yang dilakukan kepada mitra antara lain pertama melakukan tanya jawab terkait dengan proposal kegiatan, kedua memberikan pemahaman kepada anggota PKK dalam mengenai sistematika proposal kegiatan dengan berbagai sistem penulisan kepada para anggota Ibu PKK dengan struktur proposal, dengan sistem proposal kegiatan tata cara *draft* proposal kegiatan.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan yang dilakukan dalam program pengabdian yang dilakukan dalam sehari yang diawali dengan mengidentifikasi pada kelebihan para ibu PKK yang melakukan sebuah penyusunan proposal kegiatan khusus pada workshop penulisan proposal kegiatan desa Tarik kecamatan Tarik berdasarkan hasil tanya jawab maka ditemukan permasalahan sebagai berikut.

- a. Sebanyak 90% ibu-ibu tim penggerak PKK memberikan suatu pernyataan bahwa anggota PKK bisa menyusun sebuah proposal kegiatan di wilayah kerja masing-masing, akan tetapi 10% belum pernah melakukan pembuatan proposal kegiatan.
- b. Ibu PKK yang sudah mempunyai pengalaman dalam pembuatan proposal kegiatan tapi masih memiliki pemahaman yang kurang terhadap pembuatan proposal kegiatan.
- c. Ada kendala dengan keterbatasan ilmu pengetahuan yang didapat oleh Ibu PKK dalam pembuatan sistematika penulisan proposal yang sesuai kaidah yang berlaku yaitu ejaan.
- d. Dalam menyusun pembuatan proposal bahasa yang digunakan menggunakan bahasa Indonesia yang sesuai dengan bahasa baku berpedoman dengan ejaan bahasa Indonesia agar dalam penggunaan kalimat sesuai dengan tata bahasa yang berlaku agar dalam penyusunan proposal kegiatan bisa bagus.

Workshop yang dilaksanakan pada acara pengabdian masyarakat di desa Tarik Kecamatan Tarik ini memberikan pelatihan penyusunan proposal kegiatan PKK materi disampaikan dengan menggunakan power point yang menarik dan bisa diterima dengan baik.

Ada beberapa foto-foto kegiatan selama pelaksanaan proses pengabdian di PKK sebagai berikut.



Gambar 1. Penyampaian materi



Gambar 2. Diskusi pembuatan proposal

KESIMPULAN

Kesimpulan yang diperoleh dalam acara pengabdian masyarakat ini ada beberapa kendala yang dialami oleh ibu PKK sudah bisa dikerjakan dalam hal penyusunan proposal yang benar dan sesuai dengan kaidah ejaan yang berlaku karena selama ini ibu PKK dalam administrasi kegiatan acara PKK hanya sekedar membuat proposal kegiatan dengan adanya kegiatan workshop ini bisa memberikan ilmu pengetahuan kepada ibu PKK desa Tarik Kecamatan Tarik dengan adanya pengabdian ini ibu PKK lebih terarah lebih punya *roadmap* dalam membuat acara yang menarik yang membuat para anggota PKK bisa lebih terarah dengan baik karena semua program yang akan dilaksanakan sudah masuk di

bagian perencanaan kedepannya bisa lebih baik. Terima kasih atas semua pihak-pihak yang membantu proses pengabdian masyarakat.

UCAPAN TERIMA KASIH

Ucapan terima kasih kepada semua pihak yang sudah membantu pembuatan naskah ini dan pihak masyarakat dengan kampus Universitas Anwar Medika yang bersama-sama bersinergi dalam pembangunan sumber daya manusia yang unggul.

DAFTAR PUSTAKA

- Aedi, Nur. (2010). *Penulisan Proposal Dan Laporan Penelitian* : Universitas Pendidikan Indonesia Herawati, dkk 2012. *Konsep Dasar Organisasi Definisi, Tujuan Dan Proses* : Universitas Sebelas Maret : Surakarta
- Hasyim, et.al. (2014). Pelatihan Pembuatan Proposal Kegiatan pada Remajadusun Desa Banyusidi, Pakis Megelang, Jawa Tengah. *Jurnal Inovasi dan kewirausahaan*, (3), (3). September, (206-210)
- Karyaningsih, P. D. (2018). *Korespondensi surat bisnis dan Dinas*. Yogyakarta: Samudra Biru.
- Oktavijani, L. (2013). “Peranan Organisasi Gerakan Pemuda Ansor (Gpa) dalam Penanaman Moral Generasi Muda Di Kecamatan Purwodadi : Universitas Negeri Semarang
- Siti, F. (2021). Pendampingan penyusunan proposal kegiatan bagi Tim Pengerak PKK Kelurahan kampung Empat Tarakan Kalimantan utara. Volume 5 nomor 1 Juni 2021 halaman 01-04
- Tri Pujiati, et.al. (2020). *Pelatihan Penulisan Proposal Kegiatan Dan Surat Menyurat Pada Karang Taruna di Lingkungan Rw. 10 Permata Mansion, Serua, Bojongsari, Depok: Universitas Pamulung*



© 2022 by authors. Content on this article is licensed under a Creative Commons Attribution 4.0 International license. (<http://creativecommons.org/licenses/by/4.0/>).